



自然体験学習(1学年)



1年生30名が、5月8日(月)～10日(水)の2泊3日で山口市徳地にある国立山口徳地青少年自然の家において宿泊研修を行いました。入学して1か月が経ち、お互いを少しずつ理解し始めたころだと思います。TAP(徳地アドベンチャープログラム)やオリエンテーリング、野外炊飯などを通し、協力することの大切さを学び、お互いを思いやる気持ちや仲間の大切さをあらためて実感できたと思います。これからの3年間、校訓「円成」精神を心に協力して有意義な3年間にしていきます!



PTA・教育後援会 総会 ならびに進路ガイダンス

5月13日(土)授業参観、PTA・教育後援会総会を開催しました。その後、1年生は(株)さんぼう専任講師、橘高邦子先生による進路講演会、2・3年生は若者就職支援センター、山下宏美先生をお迎えし、就職講演会が行われました。また、2・3年生の進学希望者には体育館において16校の大学・短大・専門学校をお迎えし、進学相談会を開催しました。最新の進路事情を聞くことができ、とても有意義なものとなりました。



自転車鍵かけ広報活動

交通安全

5月16日(火)朝の登校時に、岩国警察署生活安全課と交通課から警察官の方々が来校され、坂上分校の生徒会と交通委員と一緒に自転車鍵かけの広報活動をされました。また、その後、駐輪場で自転車の鍵かけを点検され、坂上分校は11台中5台が未施錠でした。自転車だけでなく自分の身は自分で守ることと、被害者にも加害者にならないためにもしっかり気を付けたいと思います。

